

Dirección de Comunicación

Nota de prensa

Kutxabank ha ofrecido a sus empresas clientes una edición especial promovida por Universidad de Deusto

60 empresas participan en un programa de transformación digital para pymes

 Se trata de empresas de todos los sectores que al finalizar el curso contarán con su plan de transformación

26 de enero de 2024. Esta tarde se ha celebrado la jornada inaugural del Programa de Transformación Digital organizada por Deusto y Kutxabank, que está dirigido a Pymes de Euskadi y en el que participarán 60 empresas. El Programa formativo se llevará a cabo en Araba, Bizkaia y Gipuzkoa y contará entre los asistentes con empresas de sectores muy diversos como el tecnológico, el industrial, el sector servicios, el de consumo, el de ingeniería y el sector del transporte.

El curso, subvencionado al **100% por fondos Next Generation**, finalizará en el mes de junio y contará con rededor de **136 horas de formación** en formato **presencial y online**. Durante estos meses los asistentes recibirán formación sobre las empresas en la Economía Digital, la transformación de la experiencia cliente, el cambio tecnológico que se debe dar para habilitar la transformación y cómo gestionar ese cambio.

Además, una gran parte de programa se centrará en analizar casos prácticos y en un trabajo individual, que al final del programa formativo supondrá que las empresas participantes tengan redactado su plan de transformación digital.

La jornada inaugural de Bizkaia la han presentado **Fernando del Hoyo**, director general de negocio Mayorista y **Jorge G. Barturen**, director académico del Programa Transformación Digital para la Pyme. Se ha impartido el primer módulo del programa bajo el título "Contexto Digital" por parte del profesor **Guillermo Dorronsoro**, que cuenta con una dilatada trayectoria en el ámbito de la innovación.

Junto con profesionales de la Universidad de Deusto, en el curso participarán tres ponentes de la entidad que presentarán desde una visión práctica la forma en la que la Kutxabank entiende la digitalización: **Xele Olaizola**, responsable del Observatorio Digital de Kutxabank, **Emiliano Pozuelo**, responsable de Inteligencia Artificial de Kutxabank, y **Belén Garay**, subdirectora de digitalización de Kutxabank.

La Universidad de Deusto, referente en el mundo de la formación de profesionales, es el promotor de este programa que cuenta con una edición especial para clientes de Kutxabank, que ofrece a sus clientes un servicio de banca de empresas centrado en la cercanía y la especialización.



Dirección de Comunicación

Nota de prensa

Dentro del curso se dedicará también un espacio a **presentar los fondos Next Generation EU** y el servicio que tiene la entidad para el acompañamiento y orientación a las empresas.

Sobre Kutxabank

Kutxabank es la entidad líder en Euskadi y Córdoba. Cuenta con cerca de 700 oficinas, la red de sucursales con mayor capilaridad en sus territorios de origen y una destacada presencia en Andalucía, Madrid y Catalunya. Con un equipo de más de 5.000 profesionales, Kutxabank es, según los supervisores europeos, el banco más solvente de nuestro sistema financiero y la tercera entidad con mejor perfil de riesgo de Europa.